

El versículo bíblico del que hablo hoy es 2 Samuel 22:29.

"Tú, Señor, eres mi lámpara; el Señor convierte mis tinieblas en luz."

Por medio de Cristo, todos podemos caminar en la luz. La vida sin Cristo es una vida de tinieblas. Oscuridad en el corazón, la mente y el alma. Todo lo que es amor y luz se encuentra en Cristo. No hay otro camino a la luz que no sea a través del Señor.

-MERCEDES DANIELS





o tengas ninguna duda de que te estás convirtiendo en quien estabas destinado a ser.No creas ni por un segundo que tus dificultades, pruebas y tribulaciones no se están acumulando para crear la versión sabia y evolucionada de ti mismo que siempre debiste ser. Cada error, cada paso en falso y cada camino equivocado que has tomado te conducen al inevitable viaje del autodescubrimiento. Se espera que cometamos estos errores a lo largo de la vida. Dios no nos juzga por no ser perfectos ni por no tener todas las respuestas; para eso está. Somos individuos imperfectos que transitamos por este mundo impredecible y, a menudo, corrupto. Todos hacemos todo lo posible por salir adelante, día a día, siguiendo su palabra y encontrando paz y satisfacción en nuestras vidas. La metodología que usamos para alcanzar esta plenitud a veces no es la más reverente, ni para nosotros mismos ni para nuestro Salvador. Sin embargo, cabe destacar que hay una curva de aprendizaje pronunciada que superar al navegar por este mundo. Es crucial acudir al Señor en busca de guía diaria para determinar las decisiones que tomarás y quién serás en este mundo. Deja que el Señor te guíe hacia los destinos que definirán el rumbo de tu vida. Deja que el Señor decida qué experiencias vivirás para transformarte en quien Él quiere que seas. Oremos a Él cuando no sepamos qué hacer. Pidamos que Su sabiduría reine sobre nosotros, permitiéndonos tomar las decisiones correctas y que nos impulsen a la siguiente etapa de nuestra vida. Esta vida no es una carrera, es un camino único que recorremos para volvernos uno con Dios. Quienquiera que seas ahora y lo que sea que estés enfrentando, no es el final de tu historia. Dios siempre tiene la última palabra, y por difíciles que sean tus luchas, recuerda que Él tiene bendiciones para ti, las cuales recibirás a su debido tiempo. No apresures tu transformación; estás en el tiempo de Dios y Él tiene toda la intención de convertirte en la mejor versión de ti mismo.

-JANE FARMER



St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N43 OCTOBER 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa. Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves,

9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am **Buen día!** Esta semana contamos con escritos de Reginald Gunnell y Jane Farmer, poesía de Henry Yee, escritos de Rodney Wise, una pieza corta de Rhyan Scorpio-Rhys, letras de canciones originales de Tim Falvey, escritos de Sawanda Stewart, ilustraciones y textos de M. Dunn, reflexión bíblica de Mercedes Daniels, escritos de Kelvin Ager y ilustraciones de Honesty.

El Señor es mi Roca, mi fortaleza y mi libertador; mi Dios es mi roca en quien me refugio; mi escudo y el poder de mi salvación, mi baluarte.

SALMOS 18:2

Sé el primero en responder correctamente las tres preguntas de trivia y gana una tarjeta de regalo.

¿Qué equipo de fútbol americano se conocía anteriormente como los Frankford Yellow Jackets?

¿Quién fue el MVP de la NBA en 1976, 77 y 80?

¿Qué videojuego de arcade se convirtió en un éxito en 1973?

Respuestas a las preguntas de trivia de la semana pasada

¿Qué presidente aparece en el raro billete de 2 dólares de EE. UU.?

Respuesta: Thomas Jefferson

¿Cuál es la única palabra en inglés que termina en "-mt"?

Respuesta: Dreamt

¿Cuál es la sustancia natural más dura de la Tierra?

Respuesta: Diamond



Drawing by Honesty



En calles tranquilas, una mano amiga, La iglesia está ahí, por todo el país. Con comida para compartir y ropa para dar,

Para quienes luchan, solo por vivir.

Un rostro amable, un oído atento, Para calmar sus preocupaciones, secar cada lágrima.

Sin juicios, solo corazones abiertos, Para desempeñar un papel, en mejores comienzos.

Una luz suave, un camino que guía, Hacia futuros más brillantes, cada día.

-HENRY YEE





La desesperación, en su justo lugar, es desesperación. ¿Y de dónde viene la desesperación? Del miedo. Todo se reduce al miedo. Miedo a soltar, miedo a quedarse, miedo a uno mismo. Autodesprecio, dudas sobre uno mismo, autodestrucción. Todo surge del miedo. Y la capacidad de liberarse de los miedos no es tarea fácil. Requiere que te mires a ti mismo desde una perspectiva que ni siquiera a ti te gusta. Requiere atención a los detalles que enterraste en tu interior. Esperando que todas las cosas externas que usas para distraerte los encubran. Sin embargo, lo único que realmente hiciste fue encubrir la verdad. El coraje no es la ausencia de miedo, sino la capacidad de seguir adelante a pesar de él... Selah

-SAWANDA STEWART



La trompeta y la paloma

Suena la trompeta, la tierra responde, con humo que vela los cielos llorosos. Los hombres marchan con orgullo, con el corazón frío, olvidando el amor, buscando el oro.

Los campos, una vez verdes, ahora sangran de dolor, los ríos murmuran el estribillo de la guerra. Hermanos divididos, naciones desgarradas, corazones como armaduras, fe abjurada.

Pero en la oscuridad, un susurro crece, A través de las cenizas, aún, fluye el Espíritu. Un Cristo herido con las manos abiertas, Camina suavemente por las tierras destrozadas.

Él llama a los cansados a su lado:
"Deja la espada, abandona el orgullo.
Bienaventurados los que siembran en paz,
porque verán cesar todo conflicto".

La paloma desciende, con las alas desplegadas. Donde antes había miedo, ahora hay esperanza. La cruz sigue en pie donde el odio ha reinado, su luz intacta, su amor inmaculado.

Así que, con humilde gracia, construyamos un mundo que refleje el rostro del Cielo.

Por cada cicatriz y cada lágrima,

Cristo susurra: «Paz, quédate quieta, aquí estoy».

Y cuando la trompeta suene de nuevo, no llamará a los hombres a luchar en vano, sino que convocará a los santos de todas las costas, para cantar la paz para siempre.

-KELVIN AGER

"Flores de París"

Un centavo de la suerte lanzado en un pozo de los deseos Un centavo de la suerte lanzado es mi deseo en sí mismo Veo que el centavo de la suerte regresa.

Un centavo de la suerte, qué suerte la mía.

Siempre supimos que teníamos una pequeña oportunidad no teníamos ni la menor idea de que nuestro próximo Baile del Mareo

sería tan pronto, así que aquí está nuestra oportunidad arriesguémonos un poco.

Y así vuelvo a casa con flores de París y un trébol de mi tierra natal para una futura madre y mi hijo o mi hija o algo o nada entre medio

Flores de París.

-TIM FALVEY

IIINO VUELVAS ATRÁS!!!

Personalmente, he llegado a una encrucijada en mi vida. He tenido y pasado por muchas luchas. Salud, finanzas, baja autoestima, solo por nombrar algunas, pero por alguna razón Dios me ha ayudado a superarlas. Mi mayor batalla fue la adicción. No le desearía lo que he experimentado ni a mi peor enemigo. Pero, a medida que descubría que Dios estaba podando y moldeando mi carácter para el llamado que tiene para mí, tenía que tomar una decisión importante: seguir el camino de Dios, donde hay seguridad y protección eterna, además de bendiciones, o continuar en este camino de destrucción. La Biblia dice: «El ladrón solo viene a matar, robar y destruir». He perdido mucho tiempo en dispositivos inadecuados, lo que me ha causado mucho dolor, angustia y reveses. Es hora de «NO REGRESAR». «NO MIRAR ATRÁS». LUCAS 9:62 "Si alguno mira hacia atrás, no es apto para el reino de Dios". Al dar este gran paso, espero que alguien que lea esto también se decida a darlo. Amén.

- RODNEY WISE

Pasé junto a él

Necesito confesar algo.

La otra noche, un hombre estaba sentado en las escaleras de la iglesia. Su abrigo era fino y le temblaban las manos. Me preguntó si tenía algo de sobra. Y pasé junto a él.

Me dije que llegaba tarde.

Me dije que no tenía dinero.

Me dije que había albergues, programas, gente más cualificada que yo para ayudar.

Pero la verdad es más simple: no quería que me molestaran.

Pasé junto a él y sentí que sus ojos me seguían como diciéndome: «Veo lo que has elegido».

No pude quitármelo de la cabeza durante toda la noche. No era su imagen, sino la mía.

Porque conozco la historia de Francisco besando al leproso.

Conozco la llamada a ver a Cristo en los pobres.

Y sé que cuando pasé junto a él, no solo pasé junto a un hombre.

Pasé junto a Jesús.

No puedo deshacer ese momento.

Pero puedo nombrarlo. Y puedo decirte esto: la próxima vez. me detendré.

No porque eso lo arregle todo.

No porque de repente tenga suficiente para salvar al mundo.

Sino porque no quiero seguir pasando por alto a Cristo.

-RHYAN SCORPIO-RHYS

Poema

¿No sería maravilloso si nuestro primer amor fuera nuestro único amor, para siempre jamás, amén? Bueno, seguro que ya sabes que la vida no es así. Las personas van y vienen en nuestras vidas, llevándose consigo un trocito de nuestro corazón. Por difícil o doloroso que sea, eso es exactamente lo que deberían hacer. Tenemos amor de sobra para compartir y dar, y debemos darlo con generosidad. Cuando amamos por una razón, se siente bien dar amor, porque recibimos lo que damos. Cuando tenemos un amor de temporada, es un amor vertiginoso que nos prepara para algo mejor. Cuando esas personas tan especiales llegan a nuestras vidas, podemos amarlas, y de hecho las amamos, para siempre. Amar no es lo que causa nuestro daño emocional, sino el intento de expulsar a las personas de nuestro corazón y mente. Cuando amamos razonablemente según la temporada en la que nos encontramos, sin duda disfrutaremos de toda una vida de amor...

-REGINALD GUNNELL